

## INGUAT RESALTA LA CULTURA GUATEMALTECA EN EL MARCO DEL 199 ANIVERSARIO DE INDEPENDENCIA

**La música, colorido y talento guatemalteco se hicieron presentes en un evento virtual que resaltó la pluriculturalidad del país**

**Fotografías:** <https://bit.ly/2Zzh1GY>

**Guatemala, 13 de septiembre de 2020.** En el marco de la celebración del 199 aniversario de Independencia de Guatemala, el Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT) realizó una emisión especial de actividades culturales que fueron compartidas en distintas plataformas digitales, con el fin de dar una muestra de la cultura y talento guatemalteco para disfrutarse desde la comodidad de casa y en familia.

La actividad contó con la participación y melodías de la Marimba del INGUAT, quienes interpretaron las siguientes melodías:

- Mi Bella Guatemala, compuesta por Germán Alcántara.
- La Flor del Café, compuesta por Germán Alcántara.
- El Ferrocarril de los Altos, compuesta por Domingo Bethancourt

También se contó con la presentación de un espectáculo que permitió y conocer detalles de diferentes textiles del país a través de trajes regionales, entre ellos:

- Huehuetenango: Todos Santos Cuchumatán.
- Chimaltenango: Tecpán.
- Quetzaltenango: Quetzaltenango.
- Totonicapán: Momostenango.
- Alta Verapaz: Cobán, Tamahú y Tactic.
- Baja Verapaz: Rabinal.
- Quiché: Nebaj.
- Sololá: Santiago Atitlán.
- Guatemala: San Juan Sacatepéquez.

El Director General del INGUAT, Mynor Cordón resaltó “En este aniversario de Independencia exaltemos el valor de los textiles, colores, tradiciones, música, gastronomía, artesanías y expresiones culturales del talento guatemalteco y que tenemos el lujo de apreciar”. Además resaltó que el siguiente año es clave para Guatemala en el que “Debemos convertirnos en el referente de la celebración del Bicentenario de la Independencia”.

Cordón reiteró que a partir del 15 de septiembre y durante los 365 días próximos se deben realizar esfuerzos enfocados en un proyecto innovador que convierta a Guatemala, en el destino favorito de viajeros nacionales en primera instancia e internacionales para celebrar los 200 años de Independencia. Añadió que este período también debe ser un espacio que invite a la población a reflexionar sobre las acciones y aportes como ciudadanos para construir una mejor patria para las presentes y futuras generaciones.

Además la transmisión contó con la participación del grupo garífuna “Halagate Garinagu” y de la cantante Jennifer Gómez, quien recientemente le compuso una canción a Guatemala, inspirada en la belleza del país con el fin de motivar a los guatemaltecos para que luchen por sus sueños.

La actividad fue transmitida a través de las redes sociales de la institución y el escenario fue el Mercado de Artesanías en la Zona 13 de la Ciudad de Guatemala, el cual está preparado para recibir a visitantes, cumpliendo con las medidas preventivas y de seguridad establecidas.

Para ver de nuevo la transmisión y conocer los detalles, puede hacerlo en el siguiente vínculo: <https://bit.ly/33tY3m8>

